
Datenschutz

[DE]  Für die Sicherheit der Datenübertragung im Internet können wir keine Gewähr
übernehmen, insbesondere besteht bei der Übertragung von Daten per E-Mail die Gefahr des
Zugriffs durch Dritte. Einer Nutzung der im Impressum und auf der Website veröffentlichten
Kontaktdaten durch Dritte zu Werbezwecken wird hiermit ausdrücklich widersprochen. Der
Verein behält sich für den Fall unverlangt zugesandter Werbe- oder Informationsmaterialien
ausdrücklich rechtliche Schritte vor. Sollten einzelne Regelungen oder Formulierungen dieses
Haftungsausschlusses unwirksam sein oder werden, bleiben die übrigen Regelungen in ihrem
Inhalt und ihrer Gültigkeit hiervon unberührt.

[EN]  We cannot guarantee the security of data transmission on the Internet; in particular, the-
re is a risk of access by third parties when data is transmitted by e-mail. The use of contact data
published in the imprint and on the website by third parties for advertising purposes is hereby
expressly prohibited. The association expressly reserves the right to take legal action in the
event of unsolicited advertising or information material being sent. Should individual provisions
or formulations of this disclaimer be or become invalid, this shall not affect the content or
validity of the remaining provisions.


